

SESIÓN ORDINARIA DOSCIENTOS NOVENTA Y UNO DEL DOS MIL TRECE, CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIECISIETE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA DOS DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL TRECE, EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE CAÑAS.

REGIDORES PROPIETARIOS

Roy Zúñiga Rodríguez

Thais Elena Ocampo Campos
Adolfo Cascante Rodríguez
Nelson David Delgado Cabezas

REGIDORES SUPLENTE

Yajaira Herrera Alvarado
Gerardo Alvarado Arce
Roger Alvarado Ruíz
Alicia Bolívar Ruíz
Stephanie Suárez Ulate

SÍNDICOS PROPIETARIOS

Carlos Humberto Corella Madrigal
Eliécer Delgado Salguera
Freddy Gerardo López Molina
Juan Roger Gómez Medina
Jeiner Quesada Torrentes

SÍNDICOS SUPLENTE

Leda Patricia Molina López
Eneida Murillo López
Ana Isabel Miranda Miranda
María Dominga Gutiérrez Hernández

SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES

Xinia Luisa Guevara Contreras

ALCALDE MUNICIPAL

Lizanías Zúñiga López

VICEALCALDESA MUNICIPAL

Karol Ruíz Rodríguez

SECRETARIA DEL CONCEJO

Melissa Espinoza Mejía

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

- I- AUDIENCIAS
- II- APROBACION DE ACTAS
- III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA
- IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA
- V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES
- VI- ASUNTOS VARIOS
- VII- MOCIONES Y ACUERDOS

Preside Regidor Nelson Delgado Cabezas

Muy buenas tardes, tenemos hoy sesión ordinaria número 291-2013, del día lunes 02 de diciembre. Darles un caluroso saludo a los señores Regidores, señor Alcalde, señora Vicealcaldesa, segundo Vicecalde don Abdel Caravaca, señores Regidores Suplentes, Síndicos, sub Síndicos, Síndico Suplentes, señora Secretaria, señores de Canal de Guanacaste y a cada uno de los Televidentes que está en sintonía en este canal, también darle a la señora que nos acompaña bienvenida.

1- AUDIENCIAS

NO HAY AUDIENCIAS.

2-APROBACION DE ACTA

Acta 290-2013 lunes 25 de octubre del 2013.

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

3- LECTURA CORRESPONDENCIA RECIBIDA

- 1- Nota enviada por la UNGL.
Asunto: invitación al intercambio de experiencias sobre el desarrollo de las policías Municipales, el día viernes 06 de Diciembre de 2013, a las 8:30 am- 2 pm, en el Hotel Tamarindo Diría, Cantón Santa Cruz.
- 2- Nota enviada por Martin Zúñiga, Director Ejecutivo, Centroamérica y el Caribe, CropLife Latín América.

Asunto: solicitud de un espacio en la agenda de la Sesión del Concejo Municipal, con el fin de realizar una exposición sobre los organismos genéticamente modificados y por supuesto, evacuar todas las dudas que ustedes tengan sobre esta materia.

- 3- Oficio CG-925-13 enviado por Rosa María Vega Campos, Jefa de Área, Asamblea Legislativa.

Asunto: solicitud de criterio de esta Institución en relación con el expediente 17. 887, Ley de Protección Integral a La Familia.

- 4- Oficio CPEM- 471- 2013 enviado por Rosa María Vega Campos, Jefa de Área, Asamblea Legislativa.

Asunto: solicitud de criterio de esta Municipalidad, en relación con el expediente 18.914, Modificación a Varios Artículos del Código de Minería, Ley 6797; Para que Las Municipalidades Mejoren su Recaudación y Tengan Más Controles Respecto A Las Concesiones Mineras.

- 5- Nota enviada por el IFAM.

Asunto: invitación al simposio sobre avances en el fortalecimiento a los gobiernos locales e impuestos a los procesos de descentralización y desarrollo local, lugar Hotel Aurola Holiday Inn, el día Miércoles 04 de Diciembre, 2013, hora 8: 30 am.

4- LECTURA CORRESPONDENCIA ENVIADA

NO HAY

5- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES

Alcalde Lizanías Zúñiga

Buenas tardes, señores del Concejo Municipal, señora Vicealcaldesa, señor Abdel, y amigos de la televisora Guanacaste, un saludo a todos.-

Quiero comenzar con algo para que Eneida, me le lleve las gracias al señor Evelio Ramos Chacón, viene dirigida a mí, por parte de la Asociación de Desarrollo de Nueva Guatemala, y Agua Caliente, la presente tiene como propósito reiterarle, nuestro agradecimiento, por la gestión realizada, en la solicitud hecha el primero de noviembre, por la situación de emergencia en que se encontraban los caminos, quiero decirles que esto, fue la Unidad Técnica Vial, esta maquinaria que se utilizó ahí, tuvo que ser alquilada, por lo menos para que se pudiera cumplir un poco.-

Acta 291-2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 02 de Diciembre de 2013.

Ustedes me habían pedido un criterio legal, para que el Lic. Rafael lo hiciera, sobre los terrenos de Bebedero. Y aquí se los dejo para lo que ustedes tengan a bien.

Yo me comprometo a ir buscando para ir aclarando la situación.-

Decirles que el informe de maquinaria lo tuve que hacer a la carrera porque Freddy tuvo que salir temprano para San José, y no me dejo nada firmado de lo que los muchachos hicieron, en el camino del Vergel esta semana tuvimos a las vagonetas a las compactadoras, estuvimos agregando el puente sobre el Río Cañas, a la altura del Vergel, arreglándolo hasta para la quebrada la Leona, en vista de que también, la gente nos lo ha estado pidiendo, arreglamos un trecho, por el camino viejo, la maquinaria alquilada que estuvo en Palmira y Nueva Guatemala, la Pala que estuvo en el Hotel, en el Hotel, se le resbalo al muchacho la posa y se fue para donde el mismo había escavado, se le apago, gracias a Dios no le paso nada, se le apago, ahí estuvimos luchando hasta con AquaCorporación para que no nos echara el agua, el señor Herrera nos prestó la maquinaria para poderla sacar, pero por dicha, les digo esto porque esto fue un verdadero accidente.

Maquinaria municipal, bacheando al frente de la Escuela las Cañas, por si acaso alguien dice que hicimos un trabajo que no es tan bueno, es porque la planta esta varada, teníamos un poquito de emulsión, y compactamos un poquito, para por lo menos de aquí a enero.-

Tenemos que traer el material que nos dona RECOPE, estamos luchando para ver si antes del 20 de diciembre retiramos eso, si tenemos que trabajar algunas callecitas antes, estamos confeccionando las parrillas, nos hemos parado un poquito, porque esta semana fue organizando lo del desfile, alguna gente ha llegado a decirme que lindo que quedó, hay que ver que se le debe eso al trabajo tesonero de los muchachos de aquí, ellos han estado con esto de los muchachos de manos a la obra, nos falló un poquito la carroza, creo que el otro año, tenemos que comprar una planta de estas, para que este siempre en buen estado.-

En lo que a mi respecto, atendiendo al público, estuvimos gestionando plata, viendo lo que hay que pagar, alistando cheques que hay que pagarle a las bandas, vamos a ver que tenemos que ver como se trabaja esto diferente, el martes inspección de caminos, trabajo de oficina, el martes vino una delegación de México, los lleve a dar una vueltita por Cañas, a conocer la Iglesia, y dicen que muy limpio, sólo le ganamos en infraestructura dicen, pero ellos son más de cien mil habitantes, pero si dice que éramos un ejemplo en cuanto a limpieza de la ciudad, les contamos cómo se maneja la Municipalidad.-

Miércoles, fui a una actividad, que lastima que don Adolfo, no fue, este año dieron una charla sobre la conservación de suelos, y sobre el mal manejo que hacemos al agua como riego que estamos mal utilizándola.-

Acta 291-2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 02 de Diciembre de 2013.

También hable con la Viceministra y quiero ver si después de este mes iniciamos, me dijo que si había mucha buena voluntad de ellos de pasar la feria del agricultor para una sola parte.-

Jueves reunión en el ICODER, estuvimos en el Polideportivo, luego nos reunimos aquí, estuvimos aquí, tenemos problemas con la cancha de Béisbol, es poco pero es bastante dinero, tenemos que sacar una franja de cuatro mil metros es casi media manzana, tenemos que sacar como 50 o 60cm, tenemos que sacar eso, por ahí yo llame a Luis Fernando, yo tengo una plata ahí, voy hacerla presupuestada para que nos ayuden a recuperarla, y que nos ayuden a asfaltar una calle a cambio de eso, también nos reunimos con el ingeniero de SENARA, un excelente profesional, nos está ayudando, es con lo del Gimnasio y lo del Estadio, no se va a poder sacar lo del Estadio, estamos corriendo, para agilizar lo máximo posible, para adjudicarlo antes de que se cierre este año, con la salvedad que se adjudica con el tanto se tenga la plata, porque ICODER no la ha depositado para que usted sepan, no está depositada todavía, se está caminando, se estamos trabajando, a ver si lo sacamos que son los Sesenta y Cinco Millones, me gustaría que usted venga para que nos reunamos el Jueves, ya que voy a estar en San José, hablese Manuel, para que él le diga que tenemos pensado hacer, con la invitación de las gente, no va hacer algo del otro mundo, nada más se los comunico porque solo vamos a dar un plazo de Tres días, para que puedan ofertar, para sacarlo al 17 que necesito ese día, si Dios lo permite y ustedes que hagamos una extraordinaria, para que separen ese día, para que aprobemos porque tenemos, ese día tenemos que dejarla aprobada, porque el 20 poder pasársela y decirles aquí esta, eso eran unas cositas que yo quería decirles. Atendiendo al público, trabajo en oficina, y con doña Erika en la mañana, estuvimos en una reunión que tenía Erika, con un grupo de señoras de la Violencia contra la Mujer, y la acompañamos un ratito, sin embargo yo estuve poco tiempo, creo que Carol se quedo en la actividad, me quede poco tiempo porque tenía que estar en el polideportivo también, revisando la cuestión de los niveles. El Viernes nos reunimos con doña Ana Lucia, en la mañana estuve en la Universidad Técnica Nacional, que me invitaron a una feria ambiental y recreativa, que tenían más dirigida hacia los niños, y con Vida Energía Tica estuvimos los tres Alcaldes, los tres representantes de la Unidad de Control Ejecutivo. Viendo lo que esta unidad le estaba pidiendo, y estamos sinceramente a expensas si se puede de decir de esa manera, al SETENA que nos autorice para de allí partir con eso, ya se tiene programada la perforación del pozo, y también el I.C.E fue a revisar el tipo de cable que necesitamos, y para instalar un transformador, también le pedimos al I.C.E que nos ilumine el polideportivo, y las canchas del mismo lugar, y ellos están totalmente de acuerdo a hacerlo Recordar que tenemos un compromiso bajo una programación reforestar la cuenca este y todas esas cosas, Realmente eso sería todo que tengo para contarles, muchas gracias.-

Roger Alvarado

Buenas noches compañeros, es lo siguiente, no se Señor Presidente si ahora se puede presentar una moción, para agradecerle al I.C.E porque nosotros hicimos una solicitud en nuestro Barrio, para que nos iluminaran toda la cancha la cual ya está completamente iluminada, en agradecimiento a Ricardo Castro, muchas gracias.

6- ASUNTOS VARIOS

Regidora Thais Ocampos Campos

Buenas tardes compañeros, regidores, señoras regidoras, señores síndicos, señoras sindicadas, señor alcalde, señor vicealcalde, señora secretaria, amigos que nos ven por televisión, amigos de TV Guanacaste bienvenidos.-

Es para referirme al comentario que hizo, el señor Alcalde, referente al desfile navideño, muy lindo, nueva mente el grupo de funcionarios y el comité organizador de esta actividad se lucio, bellísima todas las bandas, el pueblo se volcó, esto estaba, no había espacio donde caminar en las aceras, era lindo ver como se vivió esta actividad sin licor sanamente, y las familias enteras estaban disfrutando, los niños y de mas, la gente no se movió del lugar durante dos horas, la gente disfrutando, así es que deseo proponer a este concejo, nuevamente una felicitación, al comité organizador, al grupo Manos a las Obras y algunas otras que el comité informe que colaboraron, que el señor Alcalde y la señora vice alcaldesa, nos digan, para enviarles un agradecimiento y una felicitación por tan bella actividad, gracias señor Presidente.-

Vicealcaldesa Carol Ruiz

Muy buenas noches compañeros Regidores y Regidoras, compañeros Síndicos y Sindicadas, señor Alcalde, compañero Vicealcalde, señorita secretaria y público q nos está observando e esta sesión ordinaria.-

Me disculpo porque tenía que hacer un informe, y mientras fui por unos documentos a la oficina se me fue el tiempo, quería informales que la semana anterior, el Miércoles 27 de Noviembre, tuvimos la oportunidad, de compartir con los compañeros en el auditorio de los Bomberos, a las 8:30 am a 4:00 pm, con los compañeros de la Comisión Nacional de Emergencias, que tenían en coordinación con la Municipalidad de Cañas y el comité municipal, un taller sobre manejo de equipo de comunicación, eso se realiza una vez al año, y el 2013 nos correspondió hacerlo este Miércoles 27 de Noviembre, donde tuvimos la participación de los diferentes, voluntarios y voluntarias, que trabajan en los comités comunales de emergencia, con sistema de alerta temprana, ya sea woqui o

radio fijo base, que ellos tienen en sus casas, de lo cual es imposible que desde el Líbano y Maravilla, hasta Bebedero de Bagaces toda esa línea, tenga la oportunidad de tener la información oportuna, que siempre se necesita en una emergencia, realmente agradecida, con las compañeras que pudieron asistir, y realmente complacida y contenta, de que esta alianza estratégica, de trabajo conjunto, que no solo busca consolidar prácticas de estrategias de gestión de riesgo, si no también, fortalecer a las capacidades de las mismas comunidades de nuestro cantón. Tuvimos la oportunidad de participar con el compañero de Bebedero de Cañas, que se está integrando a este equipo, y realmente complacida, y agradezco a la compañera Ana Miranda, con la invitación que le hizo es una persona, sumamente especial y participo activamente, de esa actividad, realmente la presencia de todos los compañeros y compañeras, que pertenecen a esta red, fue muy valiosa, a todos los compañeros, la comisión les entregó este manual, sobre el manejo del equipo de comunicación, y se realizó una práctica allí mismo en el sitio, sobre cómo utilizar los radios, y como aprender poco a poco se entiende ese equipo, porque la comisión posiblemente el otro año cambie, los sistemas de comunicación y era importante que tuvieran la información al día, además como lo mencionaba el señor alcalde, el jueves 28 tuvimos la participación en un taller muy bonito, que impartió la directora del INAMU, en la Iglesia SION, donde fueron invitados cincuenta personas, no solo de la comunidad, si no las instituciones del gobierno central, instituciones públicas de acá del cantón, y privadas, representantes de la comisión municipal de la mujer, que estuvieron presentes en el taller, que duró hasta al medio día; Y durante la tarde tuvimos la oportunidad de participar, en la sala del centro de atención integral de salud (CAIS), en el auditorio del CAIS, sobre una exposición que se llama, nuevos Horizontes de Esperanza, que es de la Red Contra la Explotación Sexual Comercial de Niños, Niñas y Adolescentes, donde se hizo la exposición, o la apertura de esa iniciativa donde entregaron esa información, hicieron la inauguración de la sala, de las compañeras que formaron parte de este proyecto; Estuvo como expositora la Máster Georgina Marín Gálvez, encargada de la cátedra de la psicología educativa, la Licda. Adriana Ruiz Vargas del centro de atención y estudios sicosociales, la compañera Licda. Yendri Marchena Vázquez, trabajadora social de la Caja Costarricense del Seguro Social y la Licda. Carmen Nidia Chavarría Chavarría trabajadora social del PANI, donde se realizó una exposición, e la red contra la explotación social, sexual y comercial, en la población de Santa Cruz y Carrillo, de la cual la compañera que coordina la red, estuvo realizando la exposición, además de la inauguración de la sala, Nuevos Horizontes de Esperanza, se dio la participación de un representante del concejo municipal, también de la comunidad y de instituciones públicas, que trabajan con relación a este tema en nuestro cantón, y estuvo muy bonito, se dio una explicación bastante dinámica, acerca del trabajo que se está realizando, en el colegio Técnico profesional, en el Liceo Miguel Araya Venegas, de la cual la

municipalidad, pues ah tenido un apoyo significativo, en cuanto al proyecto que tiene el área de atención social, que se llama O.E,E Piénsalo Bien, y la participación activa de otra instituciones como, Fuerza Pública, IAFA, El Concejo de Personas Jóvenes, que también ah estado trabajando en relación con este tema, y de la cual la Municipalidad también ha tomado bastante participación, eso sería compañeros, muy buenas tardes y muchas gracias.

Síndico Eliecer Delgado Salguera

Gracias señor Presidente; aprovechar el espacio, ahora que el señor Alcalde hacía informes, de semana de trabajo, quise hacer la participación, pero eh de decirle que como menciono él hace un rato, el trabajo que hizo la maquinaria alquilada, en el distrito de Palmira, nosotros tomamos parte en lo que es el caserío de Palmira, y se atacaron las calles que estaban más afectadas, de época de lluviosa y en realidad quedo muy bonito, más bien el operario los vecinos aprovecharon que les hicieran drenajes, unos desagües con la pala, y se lo hizo a voluntad de los vecinos y en realidad quedo muy bien; Debo de felicitar al alcalde, a la junta vial, y los que toman esas decisión, la parte donde esta Alvarito que es tomado en cuenta, el mismo Manuel cuando monta el formulario, para que participen, ósea todos porque en realidad es un equipo de esta municipalidad, el mismo concejo, en su aprobación en momentos que aprueba el alquilar de esta maquinaria, a todos gracias. Gracias señor presidente.

Vicealcaldesa Karol Ruiz Rodríguez

Muchas gracias, quiero invitarlos a todos y todas, al tercer encuentro municipal de la niñez Cañera 2013, va ser el Sábado 14 de Diciembre, de 12md a 5pm, en el salón de eventos de la municipalidad, antigua red de frio, costado sur del Mercado Municipal, donde podrán disfrutar en familia, pinta caritas, inflables, payasos, actividades culturales y juegos; Realmente es sumamente especial para nosotros realizar esta actividad, que ya durante tres años, consecutivos a tomado parte ya del que hacer administrativo de la municipalidad, se le coloco en las curules algunos compañeros de los distritos, que puedan colocar estos afiches, en puntos visibles de la comunidad, para invitar a las familias a participar de este evento, y también tengo volantes para el que guste, llevar a su hogar para repartir en su comunidad o con los vecinos; La actividad tiene una agenda bastante apretada, pero muy bonita diferente, este año quisimos hacer una actividad mucho más especial, e ir mejorando año con año, vamos a tener la presencia de muchos voluntarios y voluntarias. La agenda va ser de la siguiente forma:

- ✓ 12md a 2pm; Participación de todos los juegos,

Acta 291-2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 02 de Diciembre de 2013.

- ✓ 2pm a 3pm; Juegos con los niños, con premiaciones a los participantes en todos los juegos.
- ✓ 3pm a 4pm; Participación de actividades culturales, de más o menos seis grupos.

4pm a 5pm; Vamos a tener Zumba, y durante la actividad vamos a tener un caballito que Don Lizanías nos va a facilitar para que los niños puedan hacer recorridos en la parte trasera de la red de frío, y vamos a tener a Santa Claus, para tomar foto con los niños, repartiendo regalitos y confites. Va ser una actividad muy bonita, y va ser el cierre del festival navideño, que es el 14 de Diciembre, yo insto a todos ustedes, para que vengan a compartir con sus hijos, hijas y familia, para que puedan pasar un rato realmente agradable y lo que gustan colaborar con la actividad bienvenidos sean. Van estar Cruz Roja juventud, voluntarios de Manos a la Obra de la municipalidad de Cañas y asociación civil que siempre nos colaboran, realmente lo insto nueva mente a compartir con nosotros de esta bonita actividad. Muchas gracias y buenas Noches.

Vicealcalde Abdel Caravaca

Buenas noches, compañeros regidores, propietarios y presentes, síndicos propietarios y suplentes, señor alcalde, vicealcaldesa Karol, nuestra secretaria, compañeros de la televisora y ustedes que nos ven en sus hogares, simplemente estaba leyendo el punto cuatro de la correspondencia recibida, sobre el código de minerías, es muy importante que ustedes lo lean y vean, la diferencia que este proyecto quiere pasar, de un 3.9% a un 35% en lo que es la explotación de esta hoja a favor de la municipalidades, yo considero que no solo la municipalidades de Guanacaste, si no otras municipalidades no perciben, y no toman en cuenta la gran cantidad de materiales que los cecesionarios sacan de los ríos, porque eso es del estado, y estaba leyendo que dice que, el sufrido caso del rio Grande de Orosí, que dice que la explotación artesanal, era de diez vagonetas y al final sacaron más de doscientas vagonetas en este proyecto, me llama la atención que a veces las municipalidades pierden esos recursos muy importantes, para proyectos y muchas cosas y no tomamos en cuenta que en nuestro cantón, las concesiones se explotan tanto material y nosotros no nos estamos dando cuenta, y esa variable que va hacer a un 35%, pues únicamente por la extracción del material por metro cubico, sería bueno que lo lean y vean que importantes esto para la municipalidades, muchas gracias señor presidente.-

Alcalde Lizanías Zúñiga

Ahora que hacia el comentario don Abdul, recordé que ya salió las dos veces en la gaceta el proyecto nuestro, y se venció el 26, ya mañana vamos a San José y la semana pasada le enviamos a geología y minas, haciéndoles ver que lo de Lajas que ya eso es un hecho, a no ser que suceda algo anormal, ya paso todo lo que tenía que pasar, ahora es de esperar que el ministro lo vea, y voy a

necesitar que ustedes me ayuden para contactarlo, que lo vea el ministro lo firme y lo firme la presidenta.

Roger Alvarado Ruíz

Le voy a recordar algo don Lizanías, que fue un compromiso no de Luis Fernando, pero si él lo manifestó un día a usted, que cuando dieran ese permiso solicitáramos si nos daban un cobrador, recuerde que el ministro se había comprometido, la viceministra, para gestionarlo de una vez y quede la gestión de una vez. Gracias.

7- MOCIONES Y ACUERDOS

1. Considerando:

1. El oficio enviado por la Licda. Ingrid Rodríguez Centeno, de la Oficina Regional del IFAM, en el cual envía el perfil del Proyecto y Plan de Inversión, Compra de una Unidad recolectora de Desechos Sólidos.
2. La recomendación de los funcionarios de IFAM, Ing. Alexander Piedra Díaz y Lic. Carlos Wong Lee, de la compra de un camión tipo C4 o C4+ de 8x4 con caja de recolección, con una capacidad de 15 m3, de alta compactación para carga de 12.000kg de carga trasera.

ACUERDO 01-291-2013

SE ACUERDA APROBAR EL PERFIL DEL PROYECTO Y PLAN DE INVERSIÓN, COMPRA DE UN CAMIÓN TIPO C4 O C4+ DE 8X4 CON CAJA DE RECOLECCIÓN, CON UNA CAPACIDAD DE 15 M3, DE ALTA COMPACTACIÓN PARA CARGA DE 12.000KG DE CARGA TRASERA, RECOMENDADA POR LOS FUNCIONARIOS DE IFAM. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

2. **ACUERDO 02-291-2013.**

SE ACUERDA SOLICITAR EL CRÉDITO AL INSTITUTO DE FOMENTO Y ASESORÍA MUNICIPAL, POR UN MONTO DE €124.630.000.00 (CIENTO VEINTICUATRO MILLONES, SEISCIENTOS TREINTA MIL COLONES NETOS), PARA LA COMPRA DE UN VEHÍCULO RECOLECTOR DE DESECHOS SÓLIDOS. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

3. Nota enviada por la UNGL.

Asunto: invitación al intercambio de experiencias sobre el desarrollo de las policías Municipales, el día viernes 06 de Diciembre de 2013, a las 8:30 am- 2 pm, en el Hotel Tamarindo Diría, Cantón Santa Cruz. **SE DA POR RECIBIDO.**

4. Considerando:

La nota enviada por Martín Zúñiga, Director Ejecutivo, Centroamérica y el Caribe, CropLife Latín América, donde hacen la solicitud de un espacio en la agenda de la Sesión del Concejo Municipal, con el fin de realizar una exposición sobre los organismos genéticamente modificados y por supuesto, evacuar todas las dudas que se tengan sobre esta materia.

ACUERDO 04-291-2013

SE ACUERDA CELEBRAR SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA MARTES 10 DE DICIEMBRE DEL 2013, A LAS 5.00PM, PARA RECIBIR A LOS EXPOSITORES DE CROP LIFE, LATIN AMERICA Y A LOS REPRESENTANTES DE BLOQUE VERDE. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

5. Considerando:

El Oficio CG-925-13 enviado por Rosa María Vega Campos, Jefa de Área, Asamblea Legislativa, donde envía una solicitud de criterio de esta Institución en relación con el expediente 17. 887, Ley de Protección Integral a La Familia.

ACUERDO 05-291-2013

SE ACUERDA TRASLADAR EL DOCUMENTO ENVIADO POR ROSA MARÍA VEGA CAMPOS, JEFA DE ÁREA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE SE ENVÍE EL CRITERIO CORRESPONDIENTE. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

6. Considerando:

El Oficio CPEM- 471- 2013 enviado por Rosa María Vega Campos, Jefa de Área, Asamblea Legislativa, donde hacen la solicitud de criterio de esta Municipalidad, en

relación con el expediente 18.914, Modificación a Varios Artículos del Código de Minería, Ley 6797; Para que Las Municipalidades Mejoren su Recaudación y Tengan Más Controles Respecto A Las Concesiones Mineras.

ACUERDO 06-291-2013

SE ACUERDA TRASLADAR EL DOCUMENTO A LA ADMINISTRACIÓN, PARA QUE EL DEPARTAMENTO LEGAL Y TRIBUTARIO, ELABOREN EL CRITERIO LEGAL DE ESTA MUNICIPALIDAD CON RESPECTO A LA LEY 6797. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

7. Nota enviada por el IFAM.

Asunto: invitación al simposio sobre avances en el fortalecimiento a los gobiernos locales e impuestos a los procesos de descentralización y desarrollo local, lugar Hotel Aurola Holiday Inn, el día Miércoles 04 de Diciembre, 2013, hora 8: 30 am. **SE DA POR RECIBIDO.**

8. Considerando:

La Nota enviada por la Señorita María Gabriela Noguera Vindas, Presidenta del Comité Cantonal de la Persona Joven de Cañas, en donde comunica los nombres de los jóvenes que conformaran el Comité de la Persona Joven en Cañas.

ACUERDO 08-291-2013

SE ACUERDA NOMBRAR EL COMITÉ DE LA PERSONA JOVEN, CONFORMADO POR MARÍA GABRIELA NOGUERA VINDAS, EMANUEL MATA NAVARRETE, KRISTEL CALERO PACHECO, TAMARA ORTIZ SALAZAR, FRANCINNI ARAGÓN SANDOVAL, KARLA PATRICIA JEREZ, PAMELA MURILLO PÉREZ. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.

9. **ACUERDO 09-291-2013.**

El Concejo Municipal de Cañas, Guanacaste acuerda aprobar el Estudio Técnico de los cambios en la forma de cobrar la tarifa de Mantenimiento de Parques y el estudio Técnico para la Actualización y Ampliación de las Categorías de la tarifa por Recolección de Residuos Sólidos, que presta la Municipalidad de Cañas, Guanacaste, por concepto de servicios de mantenimiento de parques, de aseo de vías y sitios públicos, recolección de basura, A continuación se detallan las tarifas aprobadas para el año 2014 para su publicación en el Diario Oficial La Gaceta:

Mantenimiento de Parques

Servicio de Mantenimiento de Parques:

Tarifa vigente	Tarifa Propuesta
0.0147%	0.0140%

Limpieza de Vías:

Tarifas propuestas por la Municipalidad				
TIPO DE USUARIO	TARIFA VIGENTE*	TARIFA PROPUESTA	DIFERENCIA COLONES	PORCENTAJE INCREMENTO %
Por metro lineal				
* Fueron publicadas Gaceta 242 del 16-12-2011	¢599,86	¢656,72	¢56,86	9,48%

Recolección de Residuos Ordinarios:

Tarifas propuestas por la Municipalidad				
TIPO DE USUARIO	TARIFAS VIGENTES *	TARIFAS PROPUESTAS	DIFERENCIA COLONES	PORCENTAJE INCREMENTO
Residencial	¢ 7.411,75	¢ 8.080,56	¢ 668,81	9,02%
Comercial 1	¢ 14.823,50	¢ 16.161,12	¢ 1.337,62	9,02%
Comercial 2	¢ 18.859,38	¢ 20.201,40	¢ 1.342,02	7,12%
Comercial 3	¢ 25.941,13	¢ 28.281,96	¢ 2.340,83	9,02%
Comercial 4	¢ 44.470,50	¢ 48.483,36	¢ 4.012,86	9,02%
Comercial 5	¢ 296.470,00	¢ 323.222,40	¢ 26.752,40	9,02%
Industrial	¢ 3.705.875,00	¢ 4.040.280,00	¢ 334.405,00	9,02%

Terminales de Buses:

Salida	Tarifa índice	Ponderación	Derecho de uso de la terminal por salida
Inter-distritales	¢175,92	1	¢175,92
Inter-cantoniales	¢175,92	2	¢351,83
Inter-provinciales	¢175,92	3	¢527,75

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO, CON DISPENSA EN TRÁMITE DE COMISIÓN.

10. ACUERDO 10-291-2013

SE ACUERDA ENVIAR UNA NOTA DE FELICITACIÓN Y AGRADECIMIENTO DE PARTE DEL CONCEJO MUNICIPAL, A TODAS LAS PERSONAS QUE

Acta 291-2013. Período 2010-2016
Sesión Ordinaria. Lunes 02 de Diciembre de 2013.

**COLABORARON EN LA ORGANIZACIÓN DEL DESFILE NAVIDEÑO. APROBADO
POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

11. ACUERDO 11-291-2013

**SE ACUERDA CELEBRAR SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA MARTES 17
DE DICIEMBRE DEL 2013, A LAS 5.00PM. APROBADO POR UNANIMIDAD,
DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

Se da por concluida la sesión al ser las dieciocho horas con treinta minutos.

Nelsón Delgado Cabezas

Presidente Municipal

Melissa Espinoza Mejía

Secretaria del Concejo Municipal